
○議長（福田正男議員） ６人の皆さん、本当に大

変でした。ありがとうございました。皆さんにと

って初体験のことでしょうから、当初は不安も大

分あったのでしょうけれども、今日皆さんの質問

を聞いておりまして、皆さんお一人お一人非常に

堂々としておりまして、本当に初めてかというく

らいに皆さん落ち着いていました。質問される内

容も、今我々がこの島田市にとって大変喫緊な課

題で、みんな重要な内容でございました。お一人

お一人がこんなに深い関心を持っていらっしゃる

のかということに、つくづく感じ入りました。質

問も一問一答方式でやっていただいたのですけれ

ども、なかなか鋭い質問もありまして、私も皆さ

んの質問を聞いて、いやいや本職の議員よりよっ

ぽどすばらしいのではないかと感じ入った次第で

ございます。ぜひこの体験を自分の人生に生かし

ていただいて、ぜひ島田市政に参画をしていただ

いて、これからの生活をしていただければという

ふうに思います。貴重な体験です。これからの人

生に十分、糧として頑張っていただければという

ふうに思います。 

 それから、常に島田市政あるいは島田市議会に

目を向けていただいて、ぜひ皆さんの御意見・御

要望なり、いつでも言っていただければありがた

いと思います。 

 本日は本当に御苦労さまでした。ありがとうご

ざいました。 

 


